



Presidencia de la Cámara de Diputados recibió a integrantes de la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos

El diputado Santiago Creel Miranda les entregó reconocimientos por su esfuerzo deportivo

Boletín No. 3902

Presidencia de la Cámara de Diputados recibió a integrantes de la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos

- El diputado Santiago Creel Miranda les entregó reconocimientos por su esfuerzo deportivo

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, recibió a integrantes y técnicos de la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, a quienes entregó reconocimientos por su esfuerzo deportivo.

A su vez, los futbolistas manifestaron al diputado su ánimo de representar a nuestro país en los próximos juegos paralímpicos en Francia 2024.

Carlos Alberto Rodríguez de León, defensa del seleccionado mexicano, externó su emoción al ser recibidos en la Cámara de Diputados y poder mostrar la participación de estos deportistas mexicanos.

Rodríguez de León destacó el hecho de que nuestro país es una potencia en deportes paralímpicos, lo cual significa que “estamos haciendo las cosas bien, aunque aún falta”.

Añadió que su sueño es jugar para una liga profesional, por lo que todos los días entrena con mucho entusiasmo para conseguirlo.

“A veces nosotros mismos nos ponemos las barreras, pero las podemos quitar y nadie más es conductor de nuestro propio camino”, agregó.



Luis Zárate Díaz, portero de la Selección Mexicana de Fútbol para Ciegos, única posición del grupo donde el jugador cuenta con la vista, explicó que en México este deporte lleva 14 años, tiempo en el cual se ha buscado conseguir la formación profesionalización de más deportistas, con el fin de llegar a los próximos juegos paralímpicos.

“Los logros de la Selección Mexicana han sido muchos, ya se ha jugado Paralímpicos, han traído tercer lugar en los juegos Parapanamericanos y recientemente, el año pasado, se obtuvo el 3er lugar en el Gran Prix en Puebla”.

Resaltó que, gracias a estos esfuerzos, la selección obtuvo ya su pase para el mundial que se llevará a cabo en Londres, así como un lugar en los siguientes juegos Parapanamericanos Chile 2023.

“Este es un deporte que rompe los límites de la inclusión, los porteros no tenemos una discapacidad y nos dan la oportunidad de jugar, se cree que los deportes adaptados son solo para quienes la tienen, pero aquí es una mezcla”, dijo.

El Fútbol para Ciegos o Fútbol 5 Adaptado es un deporte considerado paralímpico desde 1996, en donde se utiliza un balón o pelota sonora; cada equipo se integra por cuatro jugadores con esta condición visual y un portero sin ella, completados por un llamador que se ubica detrás del arco contrario y orienta con voces a sus coequiperos.

